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ACTA

CONSEJO CIENTÍFICO DEL AREA

06/05/2025

                             Sesión   ordinaria

Presentes: Dra. P. Lagos, Dra. S. Clavijo, Dra.G. Prunell, Dra. E. Amstrong, Mag. A. Acuña y Mag. L. Sosa, Dra. C. 
Viera. 

Informe de C. Directiva

➢  Se aprobaron todos los asuntos de trámite.

1  Lectura acta 22/04/25

Resolución: Se aprueba

2 Asuntos entrados con proyecto de resolución

2.1 Secretaría Académica informa sobre la siguiente defensa de tesis:

Doctorado

Fernandez Afonso, Javier Alberto

Resolución: Se aprueba y eleva a C. Directiva

2.2 En Memo 075.25 del 02/05/25, la Secretaría Académica, informa sobre la siguiente aspiración al doctorado:



Garay Badenian, Natalia Lucia 

Cuenta con el título de Magíster en Ciencias Médicas del Programa de Investigación Biomédica (PROINBIO), con
tutor (Dr. Franco Simini), co-tutor (Dr. Guillermo Cortela y Dra. Claudia Pascovich), Asesor Curricular (Dr. Federico
Davoine) y laboratorio de recepción: Núcleo de Ingeniería Biomédica de las Facultades de Medicina en Ingeniería
(NIB),  y  en el  Laboratorio Acústico Ultrasonora (LAU) del  Instituto  de Física de la Facultad de Ciencias, de la
Universidad de la República, con una pasantía en colaboración de la Unidad Académica de Fisiología de la Facultad
de Medicina. El 29/4/2025 la Comisión de Admisión y Seguimiento aprobó el proyecto de tesis de dicha aspirante

Resolución: Se aprueba y eleva a C. Directiva

2.3 En Memo PB/FC 068.25 del 29/04/25, la Subcomisión de Ingreso y Seguimiento de Estudiantes (SIS), eleva las
siguientes propuestas de tribunal:

Maestría (posgrado) 

Estudiante: María Eugenia Payque
Presidente: Dr. Alvaro Pittini
Vocales: Dres. Sofía Grille y Romina Gamberale
Título de la tesis: “Implicancias de la expresión de la proteína S100A9 durante la progresión de la Leucemia Linfoide
Crónica”
Tutor de tesis: Dr. Pablo Oppezzo
Co-tutor de tesis: Dra. María Elena Márquez

Estudiante: Florencia Savio
Presidente: Dra. Celia Quijano
Vocales: Dres. Lucía Delgado y Daniel Bia 
Título de la tesis: “Caracterización macro y microscópica de los efectos cardiotóxicos del Cisplatino”.
Tutor de tesis: Dr. Gonzalo Ferreira

Resolución: Se aprueban y elevan a C. Directiva

3 Asuntos entrados

3.1 Comisión presupuesto: Asignación de Alícuotas

Resolución: Se  aprueba  la  propuesta  presentada  por  la  Comisión  de  Presupuesto.  Se  realiza  difusión  a  los
investigadores/as.



3.2 Nota presentada por la Sra. Noelia Ohaco

Resolución:  Se toma conocimiento de la nota presentada por la Sra. Noelia Ohaco, mediante la cual solicita su
ascenso del cargo de Auxiliar Administrativo 1 (A1) al de Auxiliar Administrativo 2 (A2). Este Consejo resuelve
acceder a lo solicitado, considerando que la Sra. Ohaco cumple con los requisitos establecidos para la promoción
dentro del escalafón Auxiliar (A). Se eleva a C. Directiva.

3.3 Comisión Asesora: Integración y fechas propuestas para la entrega de los informes.

Resolución:Se aprueba la integración propuesta para la Comisión Asesora encargada de las re-evaluaciones y
cambios de grado,  la  cual  estará  conformada por  los Dres.  Cecilia  Scorza,  Pablo  Torterolo,Susana González,
Mariana Cosse, Inés Ponce de León, Alejandro Buschiazzo, Martín Ubilla, Miguel Simó, Karina Antúnez, Federico
Batistoni, Sylvia Bonilla, Alejandro Brazeiro, Sergio Pantano y Rebeca Chávez

Con el objetivo de optimizar el trabajo y agilizar la resolución de los trámites de los interesados, se proponen las
siguientes fechas de entrega de informes por parte de la Comisión Asesora respecto a las reevaluaciones:

• Para los grados 4, 5 y Asociados, el plazo de entrega será hasta el 15/07/2025.

• Para los grados 3, el plazo se establece hasta el 15/09/2025.

En caso de que surjan dificultades para cumplir con los plazos establecidos debido al volumen de evaluaciones, se
podrá solicitar una prórroga para su extensión.

3.4 Cambio de categoría del investigador   Dr. Carlos Iglesias: informa sobre la finalización de su licencia.

Resolución: Se aprueba y se eleva a C. Directiva

3.5 Subárea Microbiología informa sobre la nueva integración de sus representantes:

Comisión Coordinadora del Área
Dinorah Pan 
María Morel 
SIS (Subcomisión de Ingreso y Seguimiento de estudiantes)
Inés Bado 
Gabriela Martínez de la Escalera 
Florencia Cancela 
SAC (Subcomisión de Asuntos Curriculares)
Natalia Goñi 
Natalia Bajsa 
Loreley Castelli 



Resolución: Se aprueba e informa a secretaría académica

4 Asuntos varios

4.1 Base de datos: Propuesta y cotización. Empresa Soluciones Crm

Resolución: De acuerdo con lo comentado en sala respecto a la reunión mantenida con el director del programa, en
la  cual  se  planteó  la  posible  compra  del  sistema/software,  se  decide  continuar  con  las  averiguaciones
correspondientes. El tema será retomado una vez finalizada la búsqueda de información.

4.2 Actividades por los 40 años de PEDECIBA. Se propone incorporar al grupo de trabajo, ya enviado a la Comisión
Directiva para la organización, a las siguientes integrantes de la subárea Genética: Dras. Verónica Gutiérrez y
Claudia Corbi.

Resolución: Se informa al C. Directiva sobre los nombres propuestos por la subárea Genética. 

4.3 Extensión del plazo para la entrega de la tesis, estudiante   Rosina Piriz.

Resolución: El tema se mantiene en el orden del día. Se solicita mayor información a fin de determinar el plazo que
será otorgado como prórroga.

5 Asuntos pendientes

5.1 Investigadores que no presentaron su informe de reevaluación 2024

Grado 4
Blanco Pereyra, Ernesto

Grado 3
Bielli Pallela, Alejandro
Fernandez Scavino, Ana
Hidalgo Calcines, Pedro
Pianzzola Alvarez, Ma. Julia

Asociados
Peña, José Luis
Rios, Eduardo

Resolución: Según política del área, se desvinculan los investigadores que no presentan el informe de reevaluación.



Estos investigadores pueden solicitar reingreso en ocasión de apertura del llamado anual a estos efectos. Se elevan
a la C. Directiva las desvinculaciones.

6. Planteamientos Sres. Consejeros

6.1 Propuestas de la coordinación:

1) Mejora de la coordinación y comunicación entre subáreas y el CCA.
2) Reuniones presenciales del Consejo Científico.

Resolución: De acuerdo con las propuestas presentadas, se comenzará a trabajar en el  tema, planificando las
reuniones correspondientes con los coordinadores de las subáreas, así como también con las subcomisiones.
En cuanto a las reuniones presenciales del CCA, se realizarán cada 2 meses.


